

Große DJK-Jubiläumswallfahrt in Bamberg auf 2022 verschoben

Langenfeld (10.06.2020). Die vom 3. bis 4. Oktober 2020 geplante Bundeswallfahrt des DJK-Sportverbands in Bamberg mit mehreren tausend Teilnehmer*innen wird im Oktober 2022 nachgeholt. Bedingt durch die Corona-Krise soll die Wallfahrt im Jubiläumsjahr 2020 jedoch nicht ausfallen, sondern wird in Zusammenarbeit mit dem ausrichtenden DJK Diözesanverband Bamberg als Zwischenetappe in einem kleinen Rahmen stattfinden.

Am vorgesehenen Termin der Jubiläumswallfahrt, am Samstag, den 3. Oktober 2020, ist am Nachmittag eine Stellvertreter-Wallfahrt mit einer überschaubaren Zahl von bis zu 40 Personen und einer kurzen Etappe geplant. Die Delegation aus Repräsentanten*innen des Präsidiums, des DJK-Landesverbands Bayerns, des DJK Diözesanverbands Bamberg und die Geistlichen Beiräte aus den Diözesanverbänden werden stellvertretend für alle DJKler*innen beten. Die heilige Messe bildet den Abschluss der Wallfahrt und wird voraussichtlich im Bamberger Dom oder in der Nagelkapelle im Dom stattfinden. Erzbischof Ludwig Schick wird für diese Messe angefragt. Im Rahmen der Messfeier wird die DJK-Patronin Maria Magdalena offiziell eingeführt. Auch das ursprünglich geplante Rahmenprogramm der Wallfahrt mit Angeboten der Bamberger DJK-Vereine ist auf 2022 verschoben.

*„Wir freuen uns, dass wir bundesweit in unserem Jubiläumsjahr 2020 zumindest eine Wallfahrt einer stellvertretenden Delegation für alle DJKler*innen mit allen nötigen Sicherheitsvorkehrungen stattfinden lassen können. Im Oktober 2022 freuen wir uns, im großen Rahmen mit der nachgeholtten Jubiläumswallfahrt zusammen unser Jubiläum 100+ zu feiern“,* sagt die Geistliche Bundesbeirätin Elisabeth Keilmann.

Die einwöchige Pilgerwoche von Würzburg nach Bamberg ist für 2020 aufgrund der Corona-Krise verschoben und findet im Zusammenhang mit der großen Bundeswallfahrt 2022 statt. In diesem Jahr werden durch die Verschiebung der Jubiläumswallfahrt und dem 2022 geplanten DJK-Bundessportfest in Schwabach zwei Großveranstaltungen des DJK-Sportverbands stattfinden.

Pressekontakt:

Alexandra Schüttler
Pressesprecherin u. Referentin für Öffentlichkeitsarbeit
DJK-Sportverband

Zum Stadtbad 31
40764 Langenfeld
Tel. 02173-33 668 14
presse@djk.de
www.djk.de

Herausgeber:

DJK-Sportverband, Bundesgeschäftsstelle
Langenfeld, Zum Stadtbad 31, 40764 Langenfeld
Fon 02173/33668-0, Fax 02173/33668-68
info@djk.de
www.djk.de

„Sport um der Menschen willen“ ist das Leitbild des katholischen DJK-Sportverbands, in dem über 500.000 Mitglieder in mehr als 1.100 DJK-Vereinen über 100 Sportarten betreiben. Im Jahre 1920 in Würzburg gegründet, unterstützt die DJK qualifizierte Sportangebote, fördert Gemeinschaft und orientiert sich an der christlichen Botschaft. In der DJK treffen Menschen von unterschiedlicher Herkunft und Kultur zusammen und erleben gemeinsam Werte im Sport.